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机构为什么不买底部的股票：机构吸筹是在股票底部地量
阶段吗？吸筹不会产生很大交易量吗？-股识吧

一、机构吸筹是在股票底部地量阶段吗？吸筹不会产生很大交易
量吗？

机构建仓不一定都是在底部，他要建仓当然要买很多股票，量能自然会有所放大，
但是如果他建仓时间比较长的话量能是变化不会很大的，当然如果他建仓时间不长
的话，量能是一定会有明显的变化。
你能够考虑这些问题，说明你离成功不是很远了。
多思所得！祝你好运！

二、为什么说有机构投资者购买的股票最好别买？

现在来说的是叫基金重仓股以前这样的股票叫庄股庄股属于流通盘有相当一部分他
们可以控制股票的价格做大规模的买卖操纵股票的价格买这样的股票很容易就套现
在的基金重仓股因为基金的赎回 对后市的不看好还有一些其他的原因 造成了基金
经理操作的不统一所以现在最不稳的就是基金重仓股有很多这样的股票跌幅相当大

三、没用机构评级的股票是什么股票，很差吗？

机构有没有评级，并不代表股票差；
有机构评级的股票，并不代表就涨；
股票有没有上涨的预期，你可以从盘面上观察，建议从K线形态，量价关系以均线
综合研判。
从这几方面入手分析，可以看出股票处于强势、弱势还是横盘，激进者，可以勇敢
追随强势股，保守都可以寻找横盘欲突破的个股，回避弱势股。
有什么不懂的可以私信。
。
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四、为什么都要退市的股票还有很多机构买入？

退市的股票，不代表就没有了价值。
退到三板交易，也能换几个钱。
而且买入的机构，不一定是拿到退市，可能只是做几个差价就跑了。
也有真拿到退市的，因为退市的股票价格很低，用少量的资金就可以买很多股份，
赌哪一天恢复上市，就赚大了。
这样的例子以前出现过很多。
用小资金搏大收益，不能恢复上市，损失对于自己的资金量来说影响很小，但一旦
赌对了，收益就能放大很多倍。

五、为什么说散户炒不过机构？

股票市场是主力机构与散户的搏亦，主力机构不论是在消息或是资金方面都处于领
先地位，所以主导着股票的走势，有赚钱的必然就有亏钱的，他们就是赚取了大多
数散户的钱。
很多新股民都是受股市大涨的狂热气氛和赚钱效应影响而盲目入市，入市后迫不及
待的寻找那些正在快速拉升的股票买入，这时股票走势看似非常好，但是股价实际
上已经很高了，主力获利巨大。
主力也就是利用了这一点，或借助利好散户的疯狂抢盘，这正是主力出货的好机会
。
而且主力机构做庄的操作手法是不会一成不变的，一般散户投资者要把握得好并不
容易，所以只有少数人能够踏准节奏赚到利润。
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